



PROMETEA



Scientific Committee

- Chair : Prof. Claudine Hermann** (*Ecole Polytechnique, France*)
Dr. Sylvie Béland (*Canadian Space Agency and Canadian Embassy in France, Canada*)
Prof. Bernadette Beansaude-Vincent (*Université de Paris X, France*)
Prof. Margo Brouns (*Groningen University, Neederlands*)
Prof. Jeff Hearn (*Swedish School of Economics, Helsinki, Finland and Linköping University, Sweden*)
Prof. Alfredo Hualde (*El Colegio de la Frontera Norte, Tijuana, Mexico*)
Prof. Suzanne Lacroix (*Ecole Polytechnique de Montréal and Marianne-Mareschal Chair, Canada*)
Prof. Jacqueline Laufer (*HEC, Paris France*)
Prof. Danièle Meulders (*Université Libre de Bruxelles, Belgium*)
Prof. Teresa Rees (*Cardiff University, UK*)
Prof. Isabelle Stengers (*Université Libre de Bruxelles, Belgium*)
Dr. Eva Vamos (*Hungarian Museum of Science and Technology, Hungary*)

Local Committee

- Dr. Anne-Sophie Genin** (*Ecole Normale Supérieure de Cachan, France*)
Dr. André Béraud (*ECEPIE, Paris, France*)
Dr. Yvonne Pourrat (*CDEFI, France*)
Dr. Jean Soubrier (*INSA de Lyon, France*)

Conférence financée par la Commission européenne avec un apport de la Région Ile-de-France et le soutien du Ministère délégué à l'Enseignement Supérieur et à la Recherche

Conference supported by the European commission and the Regional government of Ile de France and promoted by the French ministry of Higher Education and Research

ministère
éducation
nationale
enseignement
supérieur
recherche



ministère délégué
à l'enseignement supérieur
et à la recherche



 **île de France**

Women in engineering and technology research

**LES FEMMES INGÉNIEURES DANS
LA RECHERCHE TECHNOLOGIQUE**

26 & 27 octobre 2007

Palais du Luxembourg
Salle Clemenceau
15 rue Vaugirard - 75006 Paris



Organisée par



ECEPIE

L'objet du colloque est de confronter les résultats des recherches sur la place des femmes dans la recherche technologique, avec l'ambition d'apporter de nouvelles perspectives sur ce sujet, autour de quatre questionnements:

- *Comment décrire les trajectoires et la dynamique des carrières des hommes et des femmes dans la recherche académique et industrielle ?*
- *Quels sont les effets sur ces carrières de la culture masculine des institutions de recherche et des entreprises ?*
- *Comment est construite et reconnue l'excellence scientifique et technologique, par quelles institutions, quels acteurs, quels mécanismes d'évaluation, sur quels critères ?*
- *Existe-t-il des politiques et des pratiques qui renforcent la position des femmes dans la recherche technologique, quels sont leurs effets, désirables ou indésirables ?*



Ce colloque international est organisé dans le cadre du projet européen Prometea (*Empowering women engineers in industrial and academic research*) financé par la Commission européenne dans le cadre du 6^{ème} PCRD (programme Science et Société).

L'appel à contribution est consultable à l'adresse

www.prometea.info/conference2007_fr

Date limite de soumission 30 avril 2007 pour les résumés et 1er septembre 2007 pour le texte en entier des contributions sélectionnées.

Inscriptions en ligne sur le site

www.prometea.info/conference2007_fr

LE NOMBRE DE PLACES ÉTANT LIMITÉ, LES INSCRIPTIONS SERONT PRISES EN COMPTE PAR ORDRE D'ARRIVÉE.



PROMETEA

The objective of the conference is to gather specialists to discuss gender issues in technological research careers and bring new perspectives on engineering and technology research in itself, with a focus on

- *gender dynamics of male and female careers,*
- *differential effects of organisational cultures,*
- *recognition of excellence in engineering and technology research,*
- *identification and evaluation of good practice.*



This conference is organised in the framework of the European research project Prometea (*Empowering women engineers in industrial and academic research*) funded by the European Commission under the 6th FP (Science & Society).

The call for papers is currently open. For detail please see

www.prometea.info/conference2007

Deadline for submission of abstracts : **30th April 2007**

Deadline for full papers : **1st September 2007**

Registrations on

www.prometea.info/conference2007

PLACES ARE LIMITED AND WILL BE ALLOCATED ON A FIRST REGISTER – FIRST SERVE BASIS.